



LA PLATAFORMA INTERSINDICAL FRENTE AL COLAPSO SANITARIO PREPARA UN CALENDARIO DE MOVILIZACIONES QUE LLENARÁ LAS CALLES DE TODA ESPAÑA DE PROTESTAS

05 febrero 2025

La Plataforma ha decidido poner en marcha las concentraciones que estaban programadas frente a las delegaciones y subdelegaciones del Gobierno por todo el territorio nacional cada martes del mes de febrero a las 12.00h

Los sindicatos que conforman la Plataforma **saldrán a la calle para protestar frente a la incertidumbre que no cesa para el millón y medio de afectados por la falta de acuerdo en la negociación del concierto sanitario de MUFACE**, que no termina de culminar de manera satisfactoria y que por el momento la única certeza que ofrece son las palabras del ministro de Función Pública.

Creemos que **la gravedad del asunto requiere poner en marcha nuestro calendario de acciones con las primeras concentraciones programadas y que arrancarán el próximo martes 18 de febrero** en Andalucía, Extremadura y Navarra. Seguidas de las que se están preparando en Cataluña, La Rioja y Castilla la Mancha para el siguiente martes 25 de febrero y que **continuarán celebrándose los martes del mes de marzo por toda España** durante el tiempo que sea necesario.

Remitiremos puntualmente todos los detalles de las concentraciones programadas y de las siguientes acciones que llevaremos a cabo de no recibir respuesta a nuestras demandas.

El objetivo de la Plataforma con esta iniciativa es **forzar al Gobierno y a las aseguradoras a acreditar de manera fehaciente el final de una crisis** que tanto desasosiego está generando en los hogares de los miles y miles de mutualistas afectados por la misma. Con una incertidumbre e indefensión totales en un asunto tan nuclear para la vida como es la salud.

CON LA SALUD NO SE JUEGA